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電影《我要發達》下周四上映，電
影講Bob（林盛斌）一直過着婚

後平凡無趣的生活，直至有一天突然
中了六合彩頭獎，並重遇了自己的初
戀情人Natalie，生活起了翻天覆地的
變化。中六合彩頭獎幾乎是每個港人
的夢想，不過Natalie笑言自己從小都
沒有「中獎運」，所以還是選擇踏實
工作，「小時候看到爸爸買六合彩，
也想過自己如果中了六合彩，就可以
把所有獎金拿去機舖打機！長大後也
試過趁有大額頭獎時和朋友夾錢買六
合彩，可是自己一直沒橫財命，連學
校抽獎也中不了。上年終於中了一次
台慶利是，中獎時卻完全沒有以前幻
想會尖叫大喊那種狀況，反而有點淡
然，發現其實不外如是。」

努力讓自己愛上Bob
以前Natalie接拍的都是一些題材沉

重的戲劇，這一次改演喜劇，Natalie
直言自己很享受這種新嘗試，「我發
現拍喜劇最重要是夠大膽，肯扮醜
樣，拋開包袱投入喜劇世界。而且拍

喜劇不用整天哭喪着臉，會令自己開
心點，以後也想多拍些。我自己也很
喜歡看喜劇，最愛周星馳，每年新春
都會翻看他的戲，邊看邊笑。」提到
拍攝時最難忘的一幕，Natalie不假思
索地說：「當然是要像『我的少女時
代』那樣扮演痴戀Bob的少女啦！我中
學時未試過痴戀師兄，完全沒有這方
面的經驗，我把自己的第一次獻給了
Bob！」她續說：「真的很難投入，只
好拍之前那一晚盯着Bob的照片看，發
掘他的優點，告訴自己他的眼睛也挺
漂亮，臉圓圓挺可愛，努力讓自己愛
上Bob！」
Natalie在戲內是Bob的「女神」，

然而，Natalie也有自己仰慕的女神，
「舒淇有很立體的人格魅力。一方面
她演任何角色都演得很出色，打扮很
高貴性感，但另一方面她平時的行為
舉止又很天真可愛。這種反差就是女
神獨有的吸引力。」記者反問她自己
又有什麼獨有魅力而成為Tony眼中的
女神，是不是因為說話比較嗲？她一
臉幸福地說：「這個應該只有Tony感
受得到！可能我的確遺傳了一點媽咪
的嗲，不過我在其他人面前盡量不會
顯露出來。我估計我最大的優點還是
個性比較平易近人吧！」

對小三問題見解獨特
現實中Natalie 和 Tony愛得甜蜜，
Natalie在戲內演的卻是和她現實生活
經驗完全相反的「小三」，介入了戲
中Bob和麥玲玲兩夫婦的關係。Natalie

對於「小三」這個問題，也有她自己
的見解：「每一段愛情也不應該存在
小三。不過如果小三真的來了，也反
映了這段關係出現了裂痕，男女雙方
都有責任反省，不能只怪責小三。小
三的出現是一個警告，告訴你這段關
係有做得不夠完善的地方，要汲取這
次失敗的經驗，下一段關係不能再讓
這些事情發生。」她也有一些避免自
己成為「小三」的心得：「在現實中
我沒有試過做小三，因我認識新朋友
時會先釐清對方的感情狀態，如果知
道對方已經結了婚，就不會投放感
情。」
一年前，Tony接受本報專訪，說他

想帶Natalie坐巴士，去過平凡人的生
活。一年過去了，原來Tony還沒和
Natalie坐過巴士，Natalie說：「可能
是Tony還沒想好搭去哪個地方吧！」
記者提議道：「你們一起去中環看樓
盤物色愛窩時順道坐巴士吧！」Natalie
只好害羞地說：「但他不願意呀！堅
持要自己駕車！」
近期很多圈中人包括鍾嘉欣和岑麗

香都和男友珠聯璧合，記者當然不會
放過機會，追問Natalie會否有相同打
算？她不慌不忙地說：「會有一刻思
考過，但這種想法很快就過去了，因
為覺得沒有迫切性。很多人也說女人
要好好計劃自己的未來，但我自己卻
不是一個很有計劃的人，而且現在也
不用擔心高齡產婦的問題，所以就把
生兒育女的事情押後了，一切還是隨
緣吧。」

由當初的「廣告天后」，到晉身TVB當家花旦，再到今天在葉念琛

監製的賀歲喜劇《我要發達》擔正女主角，唐詩詠（Natalie）終於闖

出一片天。事業之外，她的感情生活同樣精彩，入行多年來與不同男

星都傳出過緋聞的Natalie，2013年拍攝劇集《載得有情人》時與洪永

城（Tony）擦出愛火花，拍拖3年多，是娛圈公認的金童玉女。愛情

路上經歷過多次離離合合，Natalie也漸漸領略到愛情的真諦。但當被

問到Tony是不是就是自己的真命天子、兩人何時會「拉埋天窗」時，

Natalie不徐不疾地說，一切還是隨緣。
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香港文匯報訊周秀娜（Chris-
sie）早前同朋友快閃去挪威特
羅姆瑟（Tromso）旅行，跟閨
蜜住靚民宿等遇北極光，之後
再去英國倫敦過新年。娜姐先
到挪威，最開心係終於見到北
極光，令她覺得好amazing，
「最好彩係我有個朋友話，今

年睇北極光係最佳的一年，幸
運之神今年應該眷顧我。」挪
威冬天氣溫零度以下，娜姐有
備而戰帶兩大篋同行，她笑
說：「我真係第一次準備咁多
嘢，腳架、相機、背囊、保暖
壺、手套、暖包，帶好多保暖
打底衫褲。睇北極光嗰日係夜

晚，嗰晚我穿三件打底
衫，加羊毛冷衫，穿多
件衛衣再加多件防雪防
風褸；下身穿三條打底
褲，出面再穿面褲，衫
都好多層，每日都好論
盡，然後每日拎腳架、
相機同背囊出去，因為
如果去到影唔到會好可
惜。」

揭洪永城沒兌現「承諾」

唐詩詠表明 香 港 文 匯 報 訊
（記者 李思穎）林
嘉欣昨日出席「海洋
公園 40 周年揭幕
禮」，原來嘉欣每星
期都帶兩個女兒到該
樂園，從中認識保育
教育，嘉欣覺得書本
知識及不上實踐。
嘉欣表示因女兒

放學後不多活動，最方便是來這裡，「可以
帶她們觀賞不同動物，好似近日水族館的鯊
魚去世，我也是從囡囡口中得悉，去年熊貓
佳佳離開，囡囡問我『為何佳佳有那麼多人
送花』，我說『佳佳年紀大上天堂』，囡囡
便問我『媽媽會否老，會否上天堂』，我覺
得很得意，可以透過這些讓他們認識生老病
死。」嘉欣指因不是在香港長大，也是因為
小朋友才開始來這個樂園，而且近屋企較方
便，小朋友最喜歡來看動物。今個農曆年，
嘉欣準備留港度歲，她預計到時很多人出
埠，反而留港會舒服得多。

不急結婚不急結婚

香港文匯報訊 2017年是台灣天團五月天
成軍20年的重要里程碑，恰逢這個「10全
10美」的雙十好數字，五月天也將展開全
新世界巡迴演唱會—LIFE《人生無限公
司》。
主辦單位初估，此次五月天全新世界巡迴

演唱會—LIFE《人生無限公司》，短短時
間目前全世界各地主辦方邀約已突破100
場，勢必超越目前五月天「場次最多」的
《諾亞方舟》兩年半82場的紀錄。巡演將
在3月18、19、20日於高雄世運主場館首
演，日前也同步公佈3月25、26日廣州場，
以及5月 10、11、13、14、16、17、19、
20、22、23日香港場的訊息，其他城市場
次將一一陸續公佈。而搶先公佈的3個城市
高雄、香港、廣州共計15場，就已動員33
萬人次，五月天「20周年第10代」世界巡
迴，幾乎可以確定將再打破《諾亞方舟》全
世界264萬人觀看的輝煌紀錄。

五月天成軍20年開唱
預開過百場破紀錄

林嘉欣借機教囡囡生老病死
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成龍李治廷跳瑜伽舞
電影《功夫瑜伽》將於1月28日大年初
一起在全國上映，前日在北京舉辦新聞發
佈會，導演唐季禮攜主演成龍、李治廷等
出席。成龍、李治廷和廣場舞大媽一起跳
「功夫瑜伽舞」。《功夫瑜伽》講述了成
龍、李治廷、張藝興組成的「功夫三
傻」，為尋找寶藏全球冒險的故事。

林峯演「孫悟空」
電視劇《大

潑猴》前日在
上海舉辦開機
發佈會，林
峯、蔣夢婕、
吳克羣、赤西

仁等實力主演悉數到場。劇中，「孫悟
空」一角確定由林峯出演，並首次搭檔日
本演員赤西仁，此番三位「男神」共同加
入比拚演技，讓不少觀眾及網友表示驚喜
和期待。林峯表示首演孫悟空坦言壓力
大。值得一提的是，為更好的營造角色效
果，林峯本人參與構思了出場方式，在自
己頭上繪製了金剛箍的造型，並搭配孫悟
空式的黃色外套。有心的準備足見誠意。

李易峰獲愛心傳播大使榮譽
中國兒童

少年基金會
昨日在北京
授予青年演員
李易峰「春蕾
計劃」愛心
傳播大使榮
譽稱號。

■■唐詩詠相信如果一段感唐詩詠相信如果一段感
情出現情出現「「小三小三」，」，反映了反映了
這段關係出現了裂痕這段關係出現了裂痕，，男男
女雙方都有責任反省女雙方都有責任反省。。

■唐詩詠直言很享受演喜劇的新嘗
試。

■■電影中電影中，，
唐 詩 詠 是唐 詩 詠 是
BobBob 的 女的 女
神神。。

■連拍三片自獎
歐遊，娜姐快閃
挪威遇極光。

■■赤西仁赤西仁■■林峯林峯■■吳克羣吳克羣

■■今年是五月天今年是五月天
的重要里程碑的重要里程碑。。

娜姐快閃挪威遇極光

■洪永城與唐
詩詠已是公認
的一對。

香港文匯報訊（記者 梁靜儀）汪明荃（阿姐）與
吳家樂及胡蓓蔚主持的無綫全新節目《1+1的幸
福》，前晚進行首集錄影，並請來張頴康和太太麥緻
雅、商天娥與老公及陸浩明與女友擔任節目嘉賓。
阿姐指節目是介紹藝人的家庭生活，難得現時年輕

一代的藝人都喜歡結婚生仔，希望每集都邀請到幾對
藝人及其另一半上來分享，節目暫定拍攝四集。問到
有哪一對藝人她是想邀請的？阿姐說：「又臨近歲晚
都幾難，很多藝人都接了工作或計劃出外，比較難邀
請嘉賓。（會否碌人情卡，請鄭秀文與許志安亮相節
目？）都好啊，都係等公司安排。（請老公羅家英上
節目？）應該唔會，佢呢排要拍電影，早幾日還在北
京，現在就去了台灣，新年都會回來。」
問到阿姐對於西九文化區興建香港故宮文化博物館

的睇法？阿姐說：「我都係好遲至知道，能在香港建
故宮文化博物館，可以令到整個西九水準提升，呢個
係國家級博物館，關乎中國人以往歷史同文物，香港
能有個定期展館，我哋當然會歡迎同期待。」

阿姐贊成
香港建故宮文化博物館

■■汪明荃主持的節目昨錄影汪明荃主持的節目昨錄影。。

■■林嘉欣林嘉欣

■李易峰(左)接過榮譽獎
牌。 中新社


